



SÉANCE ORDINAIRE
du conseil municipal de Mont-Royal

lundi 18 mars 2013 à 19 h

au 90, avenue Roosevelt

REGULAR MEETING

of the **Mount Royal Town Council**

Monday, March 18, 2013 at 19:00

at 90 Roosevelt Avenue

ORDRE DU JOUR

AGENDA

Ouverture de la séance	1.	Opening of Meeting
Adoption de l'ordre du jour	2.	Adoption of Agenda
Période de questions du public	3.	Public Question Period
Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 25 février 2013	4.	Adoption of Minutes of February 25, 2013 Regular Meeting
Dépôt de documents :	5.	Tabling of documents :
Liste des achats	.1	List of purchases
Liste des chèques	.2	List of cheques
Liste des commandes - 02-5000	.3	List of 02-5000 orders
Liste des commandes - 02-25000	.4	List of 02-25000 orders
Rapport - ressources humaines	.5	Report - Human Resources
Permis et certificats	.6	Permits and certificates

Correspondance

.7

Correspondence

AFFAIRES GÉNÉRALES

Appui au règlement de l'arrondissement de Côte-des-Neiges-Notre-Dame-de-Grâce relatif à la circulation des camions et des véhicules-outils

6.

Support for the Borough of Côte-des-Neiges-Notre-Dame-de-Grâce by-law concerning truck and tool vehicle traffic

Proclamation - Heure de la Terre

7.

Proclamation - Earth Hour

Proclamation - Jour de la Terre

8.

Proclamation - Earth Day

Programmation des travaux dans le cadre du programme de la taxe sur l'essence et de la contribution du Québec (TECQ) 2012-2013 du MAMROT

9.

Works program with respect to the 2012-2013 MAMROT TECQ

ADMINISTRATION ET FINANCES

Ratification des débours

10.

Confirmation of Disbursements

Modification du financement pour le projet de construction d'un bâtiment recouvert d'une bâche aux Travaux publics

11.

Financing modification for the construction project of a tarpaulin covered building at Public Works

AFFAIRES CONTRACTUELLES

Taille, plantation et entretien des haies

12.

Pruning, plantating and maintenance of hedges

Réaménagement d'espaces verts

13.

Redevelopment of green spaces

Entretien horticole du parc Connaught

14.

Horticultural maintenance in Connaught park

Dépenses supplémentaires - Services professionnels d'inspection du Viaduc Rockland 2009-2010	15.	Additional costs - Professional services for the inspection of Rockland overpass
Reconstruction et réaménagement géométrique du chemin Selwood - Phase no 2	16.	Reconstruction and geometrical design of Selwood Road - Phase No. 2
Fourniture d'enrobés bitumineux pour l'année 2013	17.	Supply of asphalt mixes for the year 2013
Peinture de lampadaires 2013	18.	Painting of lampstandards 2013
Renouvellement du contrat pour le service de cueillette, de transport et de dépôt des valeurs	19.	Renewal for the transportation and deposit of valuables contract
Renouvellement du contrat d'assurance collective pour 2013 et 2014	20.	Renewal of 2013 and 2014 group insurance contract
Réparation urgente d'un moteur - camion 10 roues numéro 696	21.	Urgent engine repair - 10-wheel truck number 696

URBANISME

Dérogation mineure pour l'immeuble situé au 4360, Chemin de la Côte de Liesse	22.	Minor Variance for the property located at 4360 Côte de Liesse Road
Procès-verbaux du Comité Consultatif d'Urbanisme	23.	Planning Advisory Committee Minutes

URBAN PLANNING

RÈGLEMENTATION

Adoption du second Projet de règlement no 1310-163 modifiant le Règlement de zonage n° 1310 en ce qui a trait aux constructions complémentaires	24.	Adoption of second Draft By-law No. 1310-163 to amend Zoning By-law No. 1310 with respect to complementary uses
---	-----	---

BY-LAWS

Avis de motion et adoption du premier Projet de règlement no 1310-165 modifiant le Règlement de zonage n° 1310 en ce qui a trait aux marges de recul latérales pour les bâtiments d'un seul étage sur le boulevard Graham entre l'avenue Algonquin et le chemin Saint-Clare

25. Notice of motion and adoption of first Draft By-law No. 1310-165 to amend Zoning by-law No. 1310 with respect to the side setbacks for one-storey buildings located on Graham Boulevard between Algonquin Avenue and Saint-Clare Road

AGGLOMÉRATION

AGGLOMERATION

Rapport sur les décisions prises par le conseil d'agglomération

26. Report on Decisions rendered by the Agglomeration Council

Orientations du conseil au conseil d'agglomération to amend Zoning By-law No. 1310 with respect to the side setbacks of one-storey buildings located on Graham Boulevard between Algonquin Avenue and Saint-Clare Road

27. Orientations of Council at the Agglomeration Council meeting

Affaires diverses

28. varia

Période de questions du public

29. Public Question Period

Levée de la séance

30. Closing of Meeting

Le greffier,

**Alexandre Verdy
Town Clerk**